



Los nuevos gobernantes del mundo
John Pilger
MIL, Edición
Barcelona, 2001
205 páginas.



Rescatar lo que no es noticia

El inicio del siglo XXI está signado por la victoria del capitalismo a nivel mundial. La victoria se dio bien en los desafíos con fuerzas y sin resistencia, negociando y representando la dominación de las fuerzas del "Fondo Mundial de Inversiones". De esa forma la mayoría de los regímenes y países del mundo han caído bajo la influencia incontenible de las fuerzas capitalistas internacionales. El siglo XXI comienza marcado por la encrucijada del capital. Esas riegan las aguadas, controlan y las acciones que el mundo ha hecho trágicas durante el siglo XX.

Ahora el capital tiene de control y gobierna el mundo global. Los nuevos gobernantes del mundo son las organizaciones financieras y mercantiles del capital globalizado. La forma como controla y mantiene su poder constituye el tema central del libro de John Pilger. Su objetivo, mostrar cómo funcionan el nuevo orden capitalista mundial y, sobre todo, romper las diarias periodizaciones que protegen la actividad de los grandes poderes y sus manipulaciones sobre gobiernos y pueblos del orbe.

Para Pilger los nuevos gobernantes son, por un lado, el "consorcio" que domina la Organización Mundial de Comercio (Estados Unidos, Europa, Canadá y Japón) y, por otro, el triunvirato de Washington conformado por el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y el Departamento de Hacienda de los Estados Unidos. Estos poderes controlan todo. Incluyen aspectos minúsculos de la política gubernamental de los países pobres, a través del ingreso de dinero a los programas de "ajuste estructural" e "inversiones internacionales que no son otra cosa que un saqueo de sus economías y riquezas naturales.

Una paradoja de mucha importancia actual es que en la era de la comunicación, de la información, la que predomina es la ignorancia y sobre todo, la prisión. En tanto peligro, la clandestinidad, la manipulación, la censura, la silenciosidad, la apatía y la rebeldía, se consideran los elementos centrales del periodismo actual. Los medios impiden y dirigen la opinión de los ciudadanos y ciudadanas. Por eso nació, Pilger, periodista, dando de sus colegas una mayor formación y profundidad para que las "noticias" que entregan tengan algún significado y no sean solo un invento rico de los poderes globales.

Rescatar lo que no es noticia [artículo] Juan Carlos Gómez Leyton.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez Leyton, Juan Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rescatar lo que no es noticia [artículo] Juan Carlos Gómez Leyton. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)